

KABAR TERBARU

Babinsa Kodim Mamuju Bersama Warga Desa Siraun Wujudkan Jalan Tani yang Aman dan Nyaman

M Ali Akbar - SULBAR.KABARTERBARU.CO.ID

Nov 21, 2024 - 13:00



Mamuju – Babinsa Koramil 1418-05/Kalumpang bersama masyarakat Desa Siraun, Kecamatan Kalumpang, Kabupaten Mamuju, melaksanakan karya bakti berupa pembersihan jalan tani sepanjang 170 meter. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan akses jalan menuju kebun lebih aman dan lancar bagi warga. Kamis (21/11/2024).

Jalan tani yang sebelumnya tertutup oleh semak belukar dan tanah yang menghalangi kini berhasil dibersihkan secara gotong royong. Dengan menggunakan peralatan sederhana seperti cangkul, parang, dan sapu lidi, warga bersama Babinsa berupaya menciptakan jalur yang nyaman untuk aktivitas pertanian.

Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf Andik Siswanto, S.I.P., M.I.Pol., mengapresiasi langkah Babinsa dan masyarakat Desa Siraun. "Karya bakti ini merupakan wujud nyata sinergi TNI dan masyarakat untuk mendukung kelancaran aktivitas pertanian. Jalan tani yang bersih dan layak akan meningkatkan produktivitas warga dalam mengelola kebun mereka," ujar Kolonel Andik Siswanto.

Babinsa Koramil 1418-05/Kalumpang, yang memimpin langsung kegiatan ini, menegaskan bahwa karya bakti semacam ini tidak hanya bermanfaat secara praktis, tetapi juga mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat.

Salah satu petani setempat, Bapak La'lang (47), menyampaikan rasa syukur atas dukungan yang diberikan. "Dengan jalan tani yang bersih, kami tidak perlu khawatir lagi membawa hasil panen. Terima kasih kepada Babinsa dan semua yang telah membantu," ujarnya.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Kodim 1418/Mamuju untuk mendukung program pemberdayaan masyarakat, khususnya di bidang pertanian. Selain memastikan akses yang lebih baik, karya bakti ini juga bertujuan menciptakan lingkungan yang lebih nyaman dan aman bagi masyarakat.

Melalui semangat gotong royong dan sinergi, Desa Siraun optimis dapat terus meningkatkan kesejahteraan warga melalui kemudahan akses ke kebun mereka.